



Generalversammlung 2022

Mittwoch, 23. März 2022, Personalrestaurant Feller Horgen

Zeit: 19.30 Uhr
Vorstand: Roland Lindauer, Dani Casanova, Walter Streuli, Doris Lindauer, Estelle Grüter, Katja Streuli (Protokoll)
Entschuldigt: Martin Bill (Ehrenmitglied), Denise Casanova (Ehrenmitglied), Peter Schwerzmann (Ehrenmitglied), Theo Wegmann (Ehrenmitglied), Jürg Zollinger (Ehrenmitglied), Markus Lindauer, Christoph Röthlisberger, Nicole Gerzner, Nina Hösli, Erika Studer, Marina Antoinette, Vreni Zimmerli, Familie Albrecht
Zur Kenntnis: Gerda Koller-von Deschwanden, Roger Rütli

TRAKTANDEN

1. Wahl der Stimmentzähler
2. Protokoll der Generalversammlung 2021
3. Genehmigung der Jahresberichte
4. Abnahme der Jahresrechnung und des Revisorenberichts
5. Festsetzung der Mitgliederbeiträge
6. Genehmigung des Budgets
7. Wahlen
8. Anträge
9. Verschiedenes und Umfrage

Roland Lindauer, Präsident Kadetten Horgen, begrüsst die Anwesenden nach einigen Musikstücken des Spiels der Kadettenmusik Horgen um 19.30 Uhr zur 187. Generalversammlung. Es ist infolge Corona länger her, dass eine physische Generalversammlung stattfinden konnte. Er hält fest, dass die Generalversammlung ordnungsgemäss gemäss Art. 5.1.1 der Statuten einberufen worden ist (per Inserat Zürichsee-Zeitung und schriftliche Einladung an die Aktivmitglieder).

Roland Lindauer erwähnt, dass letztes Jahr das Ehrenmitglied Sepp Schwerzmann verstorben ist. Er hat für die Kadetten sehr viel gemacht und den Verein massgeblich geprägt. Die Anwesenden gedenken Sepp Schwerzmann.

1. Wahl der Stimmentzähler und Genehmigung der Traktandenliste

Als Stimmentzähler stellt sich Daniel Kurisingal zur Verfügung.

Der Stimmentzähler wird **einstimmig gewählt**.

Es sind 23 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. Das absolute Mehr beträgt 12 Stimmen.

Die Traktandenliste wird in der vorgelegten Form **einstimmig angenommen**.

2. Protokoll der Generalversammlung 2021

Die Mitglieder hatten die Möglichkeit, das Protokoll vor der Versammlung zu beziehen oder im Internet nachzulesen. Der Vorstand hat das Protokoll am 19.05.2021 anlässlich der Vorstandssitzung abgenommen.

Das Protokoll wird **einstimmig** gutgeheissen und verdankt.

3. Genehmigung der Jahresberichte

Roland Lindauer verliest den Jahresbericht der Kadetten Horgen. Darin enthalten sind auch die Jahresberichte des Musikalischen Leiters sowie der Sportkadetten.

Der Jahresbericht wird von der Generalversammlung **einstimmig** angenommen.

4. Abnahme der Jahresrechnung und des Revisorenberichtes

Da Marina Antoinette, Verantwortliche Ressort Finanzen infolge Corona nicht anwesend sein kann, präsentiert und erläutert Roland Lindauer kurz die Jahresrechnung 2021.

Die Rechnung weist einen Gewinn von Fr. 22'133.86 auf, bei einer Bilanzsumme von CHF 356'702.15

Das Vereinskonto beläuft sich per 31.12.2021 auf CHF 41'379.91 nach Gewinnverbuchung.

Etliche Anlässe konnten nicht durchgeführt werden und es gab 2021 einige Spenden aus Todesfällen. Da 2021 zwei Kadettenfäscht stattgefunden haben, ergaben sich auch zwei Mal Einnahmen aus den Kollekten

Der Revisorenbericht zur Jahresrechnung wird von Robert Fricker vorgelesen.

18.02.2022 hat die Revision durch Christina Federli und Robert Fricker stattgefunden.

Die Jahresrechnung wurde mit Stichproben geprüft. Es wurde festgestellt, dass Buchführung und Jahresrechnung gemäss Statuten erfolgt ist und dem Gesetz entspricht. Robert Fricker und Christina Federli empfehlen die Jahresrechnung zur Genehmigung.

Die Jahresrechnung 2021 der Kadetten Horgen wird **einstimmig angenommen**.

Die anwesenden Mitglieder erteilen dem Vorstand **einstimmig** Decharge.

5. Festsetzung der Mitgliederbeiträge

Der Vorstand stellt den Antrag folgende Mitgliederbeiträge zu erheben:

Anfänger:	CHF 100.00
Aspi:	CHF 200.00
Musikkadetten:	CHF 300.00
Sportkadetten:	CHF 80.00
Passivmitglieder:	CHF 50.00
VIP-Mitglieder:	CHF 111.00

Die Festsetzung der Mitgliederbeiträge wird **einstimmig angenommen**.

6. Genehmigung des Budgets

Roland Lindauer erläutert die einzelnen Posten des Budgets 2022. Das Budget 2022 weist einen Verlust von Fr. 13'400.00 aus.

Das Budget 2022 wird **einstimmig angenommen**.

7. Wahlen

Gemäss den Statuten, Art. 5.2.1. werden die Vorstandsmitglieder, die Rechnungsrevisoren und der Ersatzrevisor jährlich gewählt.

Der Präsident, Roland Lindauer, stellt sich für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung. Seine Arbeit wird vom Vizepräsidenten verdankt. Mit grossem Applaus wird Roland Lindauer **einstimmig gewählt**.

Die Vorstandsmitglieder

Daniel Casanova	Abteilung Sportkadetten	bisher
Estelle Grüter Frank	Ressort Marketing	bisher
Doris Lindauer	Ressort Logistik KMH	bisher
Marina Antoinette	Ressort Finanzen	bisher

stellen sich für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung.

Alle diese Vorstandsmitglieder werden in corpore für eine Amtsperiode von einem Jahr **einstimmig gewählt**.

Walter Streuli und Katja Streuli haben ihren Rücktritt auf die GV 2022 bekanntgegeben.
Für Walter Streuli stellt sich Olivier Dessouslavy und für Katja Streuli stellt sich Barbara Bichler Franc zur Verfügung.

Olivier Dessouslavy Ressort Kadettenmusik
Barbara Bichler Ressort Administration
werden **einstimmig gewählt**.

Die Revisoren Robert Fricker und Christina Federli stellen sich wieder zur Verfügung.

Christina Federli	Revisorin	bisher
Robert Fricker	Revisor	bisher
Vreni Zimmerli	Ersatzrevisorin	bisher

Die Revisoren werden in corpore für eine Amtsperiode von einem Jahr **einstimmig gewählt**.

8. Anträge

Es sind seitens der Mitglieder keine Anträge eingegangen.

9. Verschiedenes und Umfrage

Helferfest: 17.06.2022, weitere Termine sind auf der Homepage im Terminkalender veröffentlicht.
Roland Lindauer gibt einige Information zum Dorffäscht, welches vom 2.-4. September 2022 stattfindet.
Die KMH wird gemeinsam mit der Harmoniemusik Helvetia und der Swan Big Band das Zelt auf dem Dorfplatz führen.

Im Jahr 2023 wird ein Musikfest stattfinden, welches durch die KMH, HHH und Musikgesellschaft organisiert wird. Die ursprüngliche Anfrage des kantonalen Musikverbandes war für ein Kantonales Musikfest. Die verschiedenen Vorstellungen stimmten jedoch nicht überein, die lokalen Organisatoren möchten diversen Formationen eine Plattform bieten und die ganze Bevölkerung miteinbeziehen.

Roland Lindauer stellt kurz die Idee des Musikzentrums Horgen vor. Das Thema eines Musikhauses in Horgen steht schon viele Jahre. Das Zentrum soll diversen Vereinen und auch der MSH zur Verfügung stehen. Er hat eine Idee skizziert, wie ein Musikzentrum auf der Allmend aussehen könnte. Mit dieser Idee ergab sich eine Diskussionsgrundlage für die Vereine und Musikschule und konnte die Idee bei der Gemeinde einbringen. Die Gemeinde sieht vor, dass die Idee definitiv in den 5-Jahres-Finanzplan aufgenommen wird.

Roland Lindauer erläutert kurz die Zusammenarbeit mit dem Klassenmusizieren Oberrieden. Die KMH hat den interessierten Kindern die Instrumente vermietet. Wenn die Kinder nach dem Klassenmusizieren weiterhin musizieren möchten, wäre vorgesehen, dass sie ins Aspi eintreten. Das diesjährige Aspikonzert findet gemeinsam mit dem Ensemble des Klassenmusizierens in der Pünthalle Oberrieden statt.

Gerda Koller, Vertreterin des Gemeinderates, richtet einige Worte an die Versammlung. Sie richtet ein grosses Dankeschön des Gemeinderates an den Verein aus. Sollte Gerda Koller nochmals gewählt werden, wird sie das Musikzentrum stark unterstützen.

Die abtretenden Vorstandsmitglieder Katja und Walter Streuli mit einem Geschenk verabschiedet.

Roland Lindauer schliesst die Generalversammlung 2022 um 20.55 h Uhr und bedankt sich bei allen Anwesenden für die Teilnahme, sowie bei der Kadettenmusik und dem Feller-Restaurant-Team. Alle sind zum anschliessenden Spaghettiplausch eingeladen.